
Isabelle, à présent c’est ton tour ! Je suis heureux que nous partagions ce moment 
ensemble, tout
comme j’ai été très heureux que tu aies accepté de travailler avec moi à la direction du 
Laboratoire de l’Informatique et du Parallélisme (LIP) durant 2 ans.

Ton activité professionnelle est très variée dans les 3 facettes du métier : la recherche, la 
formation et les responsabilités administratives. Ton activité scientifique, dans le 
domaine des réseaux sans fil et du Wifi, est tout particulièrement reconnue et tu es 
quelqu’un qui “compte” dans cette communauté.  Au-delà de ta communauté d’origine, 
tu “comptes” incontestablement dans la communauté nationale et internationale en 
informatique. 

Mais plus que cela je veux saluer aujourd’hui la collègue sur qui on peut compter à 
travers quelques grandes étapes de ta carrière. 

A titre personnel je t’ai d’abord connue dans un rôle de diplomate: tu aidais déjà, à 
l’époque, (avant de devenir directrice-adjointe) les directeurs successifs à naviguer les 
eaux complexes des reltations avec le département informatique de l’UCBL – un travail 
tout en finesse dans lequel tu excellais. 

Courant 2016, on t’a proposé de prendre la responsabilité de la fondation Blaise Pascal, 
fondation nationale structurant la médiation dans les domaines des mathématiques et de 
l’informatique. Tu étais à l’époque directrice-adjointe du LIP, il s’agissait de créer la 
structure, et tu avais des scrupules à “abandonner le navire” ; je me souviens d’en avoir 
parlé longuement avec toi une journée de juillet, et de t’avoir dit que c’était un beau défi 
à ta mesure. Il n’en a pas fallu plus. Presque 10 ans plus tard, la fondation est un acteur 
important du paysage, et l’impulsion initiale que tu as su donner y est pour quelque 
chose. 

Tu aimes les défis, ou sont-ce les défis qui t’aiment ? Quelques années plus tard, le 
ministère est venu te chercher pour prendre la responsabilité de la création, ex nihilo, du 
CAPES Informatique. Défi considérable relevé: là encore, quatre ans après, à la fin de 
ton mandat, le CAPES est bien installé dans le paysage et son incontestable succès a 
permis, dans la foulée, la création de l’agrégation. 

Tu es, depuis, revenue à la direction du LIP, comme directrice adjointe, puis depuis peu 
comme directrice, et je sais que tu t’évertues à faire avancer ce laboratoire auquel nous 
sommes tous deux tellement  attachés avec le sérieux et la vision stratégique ainsi que 
toute l’expérience acquise dans tes précédentes fonctions. Je suis heureux de savoir le 
LIP en d’aussi bonnes mains. 



Isabelle, c’est au nom de l’ensemble de ton oeuvre au service de la recherche et de la 
formation que te sont aujourd’hui remises les palmes académiques. Mais c’est aussi au 
nom de toute la communauté informatique nationale que je veux te dire un immense 
merci pour tout ce que tu as fait. 


